

ABSTRAK

Reza Septiana: Manajemen Bimbingan Religi dalam Meningkatkan Kepribadian Proaktif (*Penelitian di Yayasan Pondok Pesantren Miftahul Falah, Cileunyi Bandung*).

Pada masa ini melakukan pelanggaran seperti sudah menjadi hal yang biasa. Kemudian orang tua memasukan anaknya ke lembaga pondok pesantren berharap bisa menjadi pribadi yang baik. Namun tidak sedikit yang lupa pada tujuan mereka datang kepesantren dan perlahan kepribadian proaktif mereka menghilang. Maka dari itu dalam sebuah kegiatan bimbingan religi di pondok pesantren yang pada dasarnya adalah proses pemberian bantuan, akan sangat diperlukan sebuah manajemen yang baik agar mampu mendapatkan hasil yang diinginkan baik dalam hal keilmuan ataupun untuk meningkatkan kembali kepribadian proaktif pada setiap santri.

Tujuan penelitian ini dibuat yaitu: 1) Untuk mengetahui perencanaan program bimbingan religi yang ada di Yayasan Pondok Pesantren Miftahul Falah dalam meningkatkan kepribadian proaktif. 2) Untuk mengetahui pelaksanaan program bimbingan religi yang ada di Yayasan Pondok Pesantren Miftahul Falah dalam meningkatkan kepribadian proaktif. 3) Mengetahui evaluasi bimbingan religi yang ada di Yayasan Pondok Pesantren Miftahul Falah dalam meningkatkan kepribadian proaktif.

Penelitian ini bertolak dari pemikiran bahwa membentuk bahkan meningkatkan kepribadian proaktif perlu ada stimulus. Hal yang dijadikan stimulus oleh peneliti disini adalah manajemen bimbingan yang ada di pondok pesantren. Pentingnya sebuah manajemen karena semua kegiatan di suatu lembaga mengarah pada tujuan dan pencapaian tujuan tersebut selalu diharapkan adanya hasil yang berkualitas; dan proses yang berkualitas yaitu manajemen yang berkualitas.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Metode ini memiliki sebuah tujuan untuk bisa mengumpulkan data secara detail, mendalam dan juga actual. Kemudian dengan metode ini peneliti secara actual dan sistematis bisa menggambarkan dan memaparkan fakta-fakta tentang manajemen bimbingan religi dalam meningkatkan kepribadian proaktif yang ada di Yayasan Pondok Pesantren Miftahul Falah.

Hasil dari penelitian ini peneliti menunjukkan bahwa perencanaan, pelaksanaan dan evaluasi program di Yayasan Pondok Pesantren Miftahul Falah berjalan dengan baik proaktif dan terus melakukan proses perbaikan. Pada intinya manajemen yang ada di pondok pesantren masih akan terus melakukan usaha-usaha agar kegiatan bimbingan religi yang ada di pondok pesantren berjalan dengan lancar dan berharap mampu meningkatkan kembali kepribadian proaktif yang mulai hilang dari diri para santri.

KATA KUNCI:

Manajemen; Bimbingan Religi; Kepribadian Proaktif